



VSAK

Vereinigte Sulz-Altmühl Kegler

26. März 2018

Liebe Kegelfreunde,

in den letzten Tagen sind dem VSAK-Präsidium zwei Gerüchte zu Ohren gekommen, dazu möchten wir kurz Stellung beziehen.

1. „Es ist beschlossene Sache, dass die 2. Liga in der nächsten Saison nur noch 50 Schub spielt.“

Das Präsidium geht momentan von der gleichen Anzahl der Mannschaften für die nächste Saison aus.

Eine Anpassung der Ligenstärken ist somit nicht geplant, somit ist auch keine Anpassung der Schubzahl geplant.

2. „Das VSAK-Präsidium verhandelt schon längst mit anderen Verbänden über eine Fusion“

Diese Behauptung ist eine reine Lüge!

Das Präsidium hat sich bisher mit so einen Gedanken nicht beschäftigt. Auch ist kein anderer Verband mit solchen Gedankenspielen an uns herangetreten.

Das Präsidium freut sich über eine lebhafte Diskussion in der VSAK, wir würden es aber begrüßen, bei der Wahrheit zu bleiben.

Liebe Grüße

Markus Fuchs

1. Vorsitzender der VSAK